



Baden-Württemberg.de

📅 07.03.2024

SICHERHEIT

# Urteil des Landgerichts Stuttgart wegen dreifachen versuchten Mordes



© picture alliance / dpa | Uli Deck

Symbolbild

**Für Innenminister Thomas Strobl ist das Urteil zu den Schüssen auf eine Shisha-Bar in Plochingen am 2. April 2023 ein weiterer Beleg für einen starken Rechtsstaat.**

Innenminister **Thomas Strobl** sagte zum Urteil des **Landgerichts Stuttgart** wegen dreifachen versuchten Mordes im Zusammenhang mit den Schüssen auf eine Shisha-Bar in Plochingen am 2. April 2023:

„Unsere Strategie von Anfang an war: Täter und solche, die sich an deren Taten beteiligen, ziehen wir mit allen Mitteln des Rechtsstaats zur Rechenschaft. Das Urteil des Landgerichts ist ein weiterer Beleg für unseren starken Rechtsstaat. Der Rechtsstaat zeigt scharfe Zähne! Wir dulden keine Gewalttaten auf unseren Straßen! Unsere **Polizei** ermittelt hier bis ins letzte Detail und wir gehen gemeinsam mit der Justiz konsequent und mit aller Härte vor! Hier gibt es Null-Toleranz, hier haben wir einen langen Atem.

Diese neue subkulturelle Gewaltkriminalität wird mit aller Entschiedenheit bekämpft – und es gibt in Baden-Württemberg keine Chance für sie.“

#Inneres #Polizei #Justiz

**Link dieser Seite:**

<https://www.baden-wuerttemberg.de/de/service/presse/pressemitteilung/pid/urteil-des-landgerichts-stuttgart-wegen-dreifachen-versuchten-mordes-1>